

## Conindustria: El 44 % de las industrias cerrarán sus puertas si el entorno no cambia

Autor Administrator

Monday, 09 de October de 2017

Modificado el Monday, 09 de October de 2017

Esto hace para el presidente de Conindustria, quien ofreció este jueves una rueda de prensa, junto a la directiva de la Cámara Industrial del Zulia en su sede en Maracaibo, que las posibilidades de las empresas industriales de subsistir en el tiempo sean muy limitadas

Juan Pablo Olalquiaga, presidente de Conindustria, advirtió que la incapacidad de tener acceso al consumo, producto de la distorsión económica que vive Venezuela, lleva a las empresas industriales del país a trabajar al 32 por ciento. Algunos sectores están trabajando por debajo de ese porcentaje: el sector de plástico al 18 por ciento, autopartes al 18 por ciento, artes gráficas 15 por ciento y el químico 30 por ciento.

Principalmente esta es esta situación a la falta de tener institucionalidad en el país, en el cual -a su juicio- no hay reglas que sean estables ni respetadas, lo cual calificó como uno de los factores más adversos. Un ejemplo claro de eso es la inexistencia de un mecanismo cambiario, formal y legal a través del cual se pueda acceder a través de la banca comercial a comprar y obtener divisas para poder importar materia prima.

Esto hace para el presidente de Conindustria, quien ofreció este jueves una rueda de prensa, junto a la directiva de la Cámara Industrial del Zulia en su sede en Maracaibo, que las posibilidades de las empresas industriales de subsistir en el tiempo sean muy limitadas. Un 44 por ciento de las empresas industriales está obligada a cerrar sus puertas en un máximo de dos años; es decir, unos cerrarán a los tres meses, otros a los seis, a los nueve y así sucesivamente.

Olalquiaga visitó el Zulia para conocer cómo está la situación industrial del estado. El sector industrial en su conjunto está enormemente afectado. Está disminuido en su nivel de actividad económica, con esto recalca que la falta de poder de acceso a los bienes hace que las empresas industriales cada vez vendan menos.

El representante del gremio industrial informó que el 22 de noviembre en el evento Perspectivas Económicas de Conindustria, presentará públicamente un plan de reconstrucción para reactivar el sector.

De las propuestas que contempla ese plan, solo adelantó que las políticas que proponen tienen metas que cumplir: primero, pasar de las menos de cuatro mil empresas industriales que hay en el país a 30 mil; segundo, que los ingresos (sueldo para los trabajadores en promedio) sean de 11 mil dólares anuales; tercero, tener unas exportaciones no tradicionales de 10 mil millones de dólares (actualmente Venezuela exporta menos de dos mil millones de dólares) y cuarto; que la industria pase de ser el 14 por ciento sobre el Producto Interno Bruto (PIB) al 22 por ciento del PIB.

Conindustria representa dos mil 400 empresas industriales de menos de cuatro mil que hay privadas en el país, de las cuales una cantidad importante está en manos del Estado, unas parcialmente operativas y otras totalmente cerradas.

### Gobernantes distintos

Juan Pablo Olalquiaga, presidente de Conindustria, seÃ±ala que en la medida en que los venezolanos no tengan democracia, entendiendo por democracia unas elecciones justas, transparentes, secretas, universales y auditables internacionalmente, no habrÃ¡ institucionalidad, empezando por los poderes pÃºblicos que deben ser autÃ³nomos, y por ende no habrÃ¡ una economÃ­a para estimular las inversiones.

<http://www.laverdad.com/economia/128546-conindustria-el-44-de-las-industrias-cerrara-sus-puertas-si-el-entorno-no-cambia.html>